- 1. Accueil
- 2. Les articles
- 3. Zonamaco tendance latino

Zonamaco tendance latino

07fév 2018 Partager

- •
- •
- •

— par Armelle Malvoisin



Ana Mendieta, Silueta del Laberinto (Laberinth Blood Imprint). 1?974, tirage couleur d'époque, 25,4 x 20,3 cm. Photo : Ana Mendieta/Courtesy Galerie Lelong & Co.

La 15e édition de Zonamaco se tiendra à Mexico du 7 au 11 février, avec 170 galeries provenant de 27 pays. Ses 60 000 visiteurs par an en font la plus importante foire d'arts moderne et contemporain au Mexique. Les principales maisons mexicaines sont évidemment présentes comme kurimanzutto, OMR ou Luis Adelantado, à côté de poids lourds internationaux comme Gagosian, Pace ou Perrotin. Parmi les parisiennes, on note la Maëlle, Mark Hachem ou la Galerie italienne. Lelong & Co y expose pour la deuxième année consécutive des créateurs moins connus sur place, comme l'Américain Samuel Levi Jones et l'Australienne Rosemary Laing, ou des artistes latino-américains très prisés dans la région : la Cubaine Zilia Sánchez, le Brésilien Hélio Oiticica, le Chilien Alfredo Jaar, la Cubaine Ana Mendieta (1948-1985) avec une série de photographies prises au Mexique entre 1973 et 1980, où l'artiste laisse sur le sol des empreintes ensanglantées de sa silhouette. Cette dernière sera exposée au Jeu de Paume à Paris à partir du 16 octobre 2018.

Retrouvez l'article complet p.4 dans notre édition n°1431